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Перспективы развития Бреста 

     О задачах, поставленных перед регионами на Всебелорусском народном собрании, и 

путях их решения, а также о перспективах Бреста рассказал председатель Брестского 

городского исполнительного комитета Александр Рогачук на встрече с профессорско-

преподавательским коллективом БрГУ имени А.С. Пушкина.    

     В своем выступлении Александр Степано-

вич акцентировал внимание аудитории на 

тенденциях развития промышленного сектора, 

инвестиционных проектах и приоритетных 

направлениях развития города над Бугом. 

     Руководитель Бреста рассказал и о дости-

жениях 2020 года. Так, объемы промышлен-

ного производства возросли до 6 млрд руб., а 

экспорт впервые составил 1 млрд 300 млн 

условных единиц. Такие результаты во мно-

гом обусловлены тем, что половина промыш-

ленной продукции, производимой в Бресте, 

продается за рубеж. Этот фактор, по мнению 

главы города, способствует защите Бреста от 

экономических рисков.  

 

     Председатель Брестского горисполкома 

обратил внимание на то, что сложившаяся 

эпидемиологическая ситуация заставила го-

родские власти переформатировать бюджет. 

Так, были выделены средства на поддержку 

медицинского персонала, работающего в 

опасных условиях, оборудование, средства 

индивидуальной защиты и лекарственные 

препараты. 

     Перспективными направлениями развития 

Бреста, отметил Александр Рогачук, являют-

ся: создание интеллектуального парка на базе 

Парка высоких технологий, реформирование 

предприятий, которые работают не самым 

эффективным образом, развитие туризма и 

максимальное использование ресурсов геогра-

фического положения Бреста. Кроме того, 

будут продолжены благоустройство набереж-

ной и застройка отдельных микрорайонов, а 

также завершено строительство нового меди-

цинского центра. 

     Сотрудники университета не только адре-

совали председателю Брестского горисполко-

ма интересующие их вопросы, но и выступи-

ли с инициативами, например, предложили 

создать в Бресте музей валунов. Александр 

Рогачук обещал детально изучить перспекти-

вы реализации этой идеи и отметил, что все-

гда чувствует поддержку со стороны универ-

ситета, искренне рад тому, что БрГУ имени 

А.С. Пушкина органично интегрирован в го-

родскую среду.  

     В финале встречи Александр Рогачук по-

благодарил Анну Сендер за подготовку высо-

коквалифицированных специалистов и эффек-

тивное управление. 

Юлия Вовк 
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     Вступительное слово Вик-

тор Дмитриевич разделил на 

две части. Вначале, как деле-

гат VI Всебелорусского на-

родного собрания, он расска-

зал о  важных вопросах, кото-

рые обсуждались на масштаб-

ном форуме, акцентировал 

внимание аудитории на темах 

совершенствования системы 

образования и воспитания 

молодежи.  

     Виктор Климов отметил, 

что будущие работники про-

куратуры и в целом право-

охранительной сферы должны 

быть не только грамотными 

людьми, но и патриотами, 

иметь активную гражданскую 

позицию.  

 

     В современных реалиях, 

убежден Виктор Дмитриевич, 

при поступлении в вузы наря-

ду со сдачей централизован-

ного тестирования целесооб-

разно ввести профессиональ-

но-психологическое собеседо-

вание. Это позволит руковод-

ству учебного заведения опре-

делить степень готовности 

молодого человека к обуче-

нию и дальнейшей работе 

в избранной профессиональ-

ной сфере. 

     Виктор Дмитриевич отме-

тил, что в нашем университете 

готовят конкурентоспособных 

специалистов, имеющих твер-

дую гражданскую позицию и 

способных противостоять влия-

нию деструктивных сил. 

     Второй блок выступления 

Виктора Климова касался 

создания безопасных условий 

для жизни граждан – главной 

задачи, которая стоит перед 

стражами правопорядка. Вик-

тор Дмитриевич отметил, что 

Брестская область является 

самой безопасной в Беларуси. 

     Прокурор с сожалением 

констатировал, что сегодня 

возросло количество преступ-

лений с использованием компь-

ютерных технологий. В связи 

с этим Виктор Климов при-

звал всех быть бдительными и 

хранить свои персональные 

данные в тайне. 

     Присутствующие получили 

развернутые, аргументирован-

ные ответы на заданные во-

просы. 

 Юлия Вовк     

     Такую оценку нашим обучающимся дал прокурор Брест-

ской области, государственный советник юстиции 3 класса 

Виктор Климов во время встречи с сотрудниками нашего 

университета 3 марта. На мероприятии также присутствова-

ли прокурор города Бреста, старший советник юстиции       

Андрей Володько и ректор БрГУ имени А.С. Пушкина Анна 

Сендер. 

Секрет успеха Ольги Чемодановой 

     Выступление Ольга Чемо-

данова построила как интер-

активный диалог, чем сразу 

расположила к себе студенче-

скую молодежь.  

     Ольга Николаевна собира-

лась быть учителем, окончила 

филологический факультет 

БГУ, а работать пошла в ми-

лицию. Поставила перед со-

бой цель стать профессиона-

лом в новой для себя сфере и 

достигла ее.  

     На самом деле только на 

первый взгляд этот вираж 

кажется крутым: педагогиче-

ские навыки и умения не раз 

пригодились участковому ин-

спектору по делам несовер-

шеннолетних. Возможно, по-

тому и помнят многие по-

допечные Ольгу Николаевну и 

с теплотой отзываются о ней. 

Конечно, поначалу были со-

мнения: как в милиции отне-

сутся к сотруднику-женщине, 

как будет воспринято отсут-

ствие профильного образова-

ния? Но желание работать 

в правоохранительных орга-

нах, настойчивость и целе-

устремленность позволили 

добиться цели. Сегодня Ольга 

Чемоданова гордится тем, что 

стала милиционером, и под-

черкивает, что ничего бы 

в своей жизни не поменяла.     

  

 

 

 

   (продолжение на с. 3) 

     Начальник управления информации и общественных связей – пресс-секретарь Министерства внутренних дел             

Республики Беларусь, полковник милиции Ольга Чемоданова встретилась со студентами БрГУ имени А.С. Пушкина.  

Гостью представила ректор университета Анна Сендер. 
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Секрет успеха Ольги Чемодановой 

     (начало на с. 2) 

 

     Ольга Николаевна поинтересовалась 

у студентов, какими социальными сетями 

и мессенджерами они пользуются, рас-

сказала об интернет-ресурсах МВД Бела-

руси и акцентировала внимание молодых 

людей на том, чтобы они внимательно 

анализировали поступающую информа-

цию, проверяли ее на достоверность, 

обращаясь к авторитетным источникам. 

     Студенты, впечатленные рассказом о 

достижениях Ольги Николаевны, спроси-

ли об уроках, полученных ею во время 

работы участковым инспектором, а также 

о том, как ей удается совмещать насыщен-

ный профессиональный ритм с домашни-

ми хлопотами и другими делами. 

     Ольга Николаевна подчеркнула, что 

составляющие ее успеха – это умение 

распределять время и обязанности, вы-

держка, решительность, упорство, усер-

дие, трудолюбие и желание следовать 

своей мечте. 

     В конце встречи Анна Сендер побла-

годарила гостью за интересную беседу, 

а Ольга Чемоданова выразила надежду на 

новую встречу в стенах БрГУ имени 

А.С. Пушкина и пожелала студентам 

мудрости, успехов в учебе и творчестве. 

Юлия Вовк 

I Белорусский молодежный  
парламентский форум 

     В рамках мероприятия 

были проведены тематические 

лекции, тренинги по созданию 

и продвижению личного брен-

да, политической риторике и 

командообразованию и нацио-

нальный конкурс «Команда 

будущего» по направлению 

«Политика» для выявления, 

развития и поддержки пер-

спективных лидеров.  

     Проекты «Я – депутат» 

Валерии Середы, «Дебаты 

молодых политиков» Алек-

сандра Нестеровича и «Моло-

дежные информационные 

группы при общественных 

организациях и объединени-

ях» Матвея Шведа получили 

высокую оценку экспертов. 

     «В рамках форума была 

создана площадка, благопри-

ятная для установления ком-

муникативных связей с актив-

ной и творческой молодежью. 

Насыщенная программа позво-

лила больше узнать о государ-

ственной системе правовой 

информации и ее ресурсах, 

о роли Беларуси в мировом 

сообществе и четко сформиро-

вать представление об имидже 

успешного руководителя», – 

рассказал Матвей Швед. 

     Кульминацией форума ста-

ла встреча с Председателем 

Совета Республики Нацио-

нального собрания Республи-

ки Беларусь Натальей Кочано-

вой. В ходе открытого диалога 

молодые люди задали предсе-

дателю Совета Республики 

вопросы о кадровой политике, 

проведении прямых телефон-

ных линий и мн. др. 

     Наталья Ивановна отмети-

ла, что молодые люди стре-

мятся активно участвовать 

в жизни страны и проявлять 

свою гражданскую позицию. 

«Наталья Ивановна – откры-

тый и харизматичный человек, 

на которого хочется равнять-

ся. Ей можно было задать 

любой вопрос и получить 

исчерпывающий ответ», – 

поделился своими впечатле-

ниями Александр Нестерович.  

     Завершением форума стала 

экскурсия по Дворцу Незави-

симости, проведенная пресс-

секретарем Президента Рес-

публики Беларусь Натальей 

Эйсмонт. 

        

     Экскурсия – своеобразный 

акцент значимости форума. 

Думаю, что участники непре-

менно захотят вернуться 

в стены Дворца Независимо-

сти, чтобы получить такой же 

мощный мотивационный за-

ряд для достижения новых 

вершин. 

Валерия Середа 

(юридический факультет) 

     На I Белорусском молодежном парламентском форуме, организованном в рамках работы Молодежного парламента при 

Национальном собрании Республики Беларусь, наш университет представили студенты третьего курса юридического   

факультета Валерия Середа и Александр Нестерович и студент четвертого курса исторического факультета Матвей Швед. 
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УНІВЕРСІТЭТ У АСОБАХ 

Преподаватель должен быть профессионалом 

О ВЫБОРЕ ПРОФЕССИИ 

 

     – В детстве мне очень нравилось иг-

рать на фортепиано, я даже хотела стать 

учителем в музыкальной школе. Но так 

сложилось, что после 8 класса в музы-

кальный колледж не поступила. Поэтому 

в школе сосредоточила усилия на изуче-

нии истории и обществоведения – пред-

метов, которые мне были больше всего 

по душе.  

     Окончив школу с серебряной меда-

лью, поступила на юридический факуль-

тет Гродненского государственного уни-

верситета имени Янки Купалы. Получила 

несколько предложений работы, но при-

няла решение начать трудовую деятель-

ность в нашем университете. Спустя два 

года поняла, что мне нравится занимать-

ся научной деятельностью, и поступила 

в аспирантуру БГУ. 

 

 

О ПРЕПОДАВАНИИ И СТУДЕНТАХ 

 

     – На мой взгляд, в работе преподавате-

ля главное – профессионализм. В совре-

менных реалиях особенно важно уметь 

«зажечь» студента образовательным про-

цессом и помочь ему усвоить необходи-

мые знания, с которыми он будет чув-

ствовать себя уверенно на рынке труда. 

     Я работаю в хозяйственно-правовом 

направлении юриспруденции, преподаю 

гражданское, потребительское и европей-

ское право. Например, гражданское пра-

во – это большой пласт информации, и 

студенты часто боятся, что не справятся 

с таким объемом материала. Я им обычно 

говорю, что основы этого права были 

написаны еще в Древнем Риме. А значит, 

если оно было освоено в те далекие вре-

мена, то современному студенту тем бо-

лее по силам его изучить.  

     Преподаватель должен ориентировать 

студентов на самостоятельное усвоение 

материала и учить видеть главное в боль-

шом потоке информации.  

     Сегодня студенты имеют много воз-

можностей для реализации. Это и образо-

вательные программы, и конкурсы, и 

конференции, и т.д. Важно быть актив-

ным в годы студенчества, потому что 

нанимателю нужны высококвалифициро-

ванные специалисты. Именно такие юри-

сты востребованы на рынке труда.    

 

 

О РАЗВИТИИ ОБРАЗОВАНИЯ 

 

     – Система образования должна посто-

янно модернизироваться, потому что 

меняются социально-экономические ус-

ловия. На мой взгляд, правильно, что 

сегодня взят курс на развитие регионов. 

Молодые люди должны стремиться 

учиться не только в столице, но и в реги-

ональных учебных заведениях. Чтобы 

повышать их статус, нужно открывать 

новые специальности, которые отвечают 

требованиям времени, и создавать новые 

рабочие места в регионах. 

 

 

 

 

 

ТЕЗИСНО О ПЛАНАХ 

 

     – Продолжу работу над проектом по 

правовому обеспечению экономической 

безопасности и защите прав потребите-

лей в условиях цифровизации и региона-

лизации. Буду выступать на различных 

научных мероприятиях, в том числе на 

онлайн-площадках.  

     Очень хочется путешествовать. В этом 

году постараюсь исколесить Беларусь: 

места предков Ф.М. Достоевского и дру-

гих великих людей, замки, музеи родной 

страны. 

     Нужно помочь детям искать свой путь 

в жизни. Я рада, что дочь Полина пошла 

по стопам родителей и в этом году уже 

оканчивает юридический факультет 

нашего университета. Перед ее глазами 

пример отважного папы, который служил 

в милиции. При выборе будущей профес-

сии Полина руководствовалась желанием 

бороться с преступностью. Сын Глеб – 

школьник – грезит о программировании. 

     

      Татьяна Александровна уверена: все, 

что с нами происходит в жизни, зависит 

от нас самих и нашего личного отноше-

ния к тем или иным событиям. Она 

с оптимизмом смотрит в будущее и ве-

рит в новые счастливые моменты.  

     Мы искренне желаем Татьяне Алек-

сандровне новых успехов в науке и твор-

честве.  

Юлия Вовк 

     Татьяна Горупа – заведующий кафедрой гражданско-правовых дисциплин, 

кандидат юридических наук, доцент. Более 20 лет она занимается юридической 

наукой и имеет успехи в этой сфере. Татьяна Александровна награждена Почет-

ной грамотой и памятным знаком Союза юристов Республики Беларусь, грамотой 

главного управления юстиции Брестского облисполкома и другими грамотами 

и благодарностями. Кроме того, она является председателем ячейки                   

Белорусского республиканского союза юристов, членом научно-консультативного 

совета при Белорусской нотариальной палате. 

 

Мои любимые авторы – 

Ф.М. Достоевский, П. Коэльо. 

Мне нравится, когда  

светит солнце. 

В людях я ценю  

инициативность, добросовестность,  

лидерские качества и мудрость. 

В университете главное – 

профессорско-преподавательский  

состав и студенты. 

В жизни самое главное –  

найти свое место. 
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     – Ксения, как ты выбирала про-

фессию? 

 

     – Мои увлечения менялись стреми-

тельно, причем каждое казалось самым 

важным и главным. Например, сколько 

себя помню, увлекалась музыкой, при 

этом связать будущее с этим видом 

искусства не планировала.  

     Какое-то время мне была интересна 

журналистика. Я публиковалась в рес-

публиканских журналах, участвовала 

в конкурсах эссе и видеороликов, а 

также принимала участие в форумах 

юных журналистов.  

    Поэтому близкие сначала не повери-

ли, когда я сообщила о решении посту-

пать на юридический факультет. Но, 

к счастью, мой выбор родители поддер-

жали, за что я им очень благодарна.  

     Поступила в наш университет, пото-

му что Брест – мой родной город. На 

дне открытых дверей в БрГУ имени 

А.С. Пушкина нас, будущих абитуриен-

тов, радушно и тепло встретили и руко-

водство, и преподаватели, и студенты. 

Мне понравилась атмосфера, которая 

здесь царила.  

     Отрадно, что мои первые впечатле-

ния оказались верными: БрГУ имени 

А.С. Пушкина по праву считается флаг-

маном образования Брестчины. Так что 

выбор был сделан правильно! 

 

     – Расскажи о своей университет-

ской жизни. 

 

     – Вначале думала, что учиться 

в университете будет сложно. Однако 

достаточно быстро поняла, что, если 

проявлять инициативу и участвовать 

в различных проектах, студенческие 

будни будут пролетать незабываемо.  

     Я, например, являюсь участницей 

менторской программы Young ADR 

Belarus Mentoring Program 2019. Участ-

вовала также в конкурсе «Модель Меж-

дународного уголовного суда 

2019 года», очный этап которого 

проходил в Москве. Предварительно 

разработав схему ведения предло-

женного вымышленного дела в суде, 

мы выступали перед специалистами 

в сфере права.  

     На базе учебной лаборатории 

«Юридическая клиника» провожу 

мероприятия по правовому просве-

щению школьников и молодежи и 

осуществляю прием граждан под 

руководством адвокатов.  

     Недавно в составе университетской 

команды принимала участие в Бело-

русской студенческой юридической 

олимпиаде, по результатам которой мы 

заняли третье место. Кроме того, я 

участник многих университетских и 

факультетских мероприятий.  

     В числе моих достижений – диплом 

фестиваля творчества первокурсников 

«Арт-сессия-2018», победа в уни-

верситетском конкурсе вокалистов 

«Квинта-2019» и университетском кон-

курсе мультимедиапроектов «Мой вы-

бор…». Также пробовала свои силы 

в общеуниверситетском конкурсе «По-

верь в себя!» на звание «Студент года».  

     Не думала, что студенческая жизнь 

может быть такой разносторонней! Это 

действительно лучшие годы. 

 

 

 

     – Кем ты хочешь работать? 

 

     – На данный момент меня при-

влекает сфера права интеллектуальной 

собственности. После получения дип-

лома о высшем образовании хочу 

работать в юридической фирме, юрис-

том на предприятии или адвокатом. 

     Я выражаю благодарность каждому 

преподавателю за мудрость и про-

фессионализм, каждому педагогу до-

полнительного образования – за под-

держку моего желания заниматься 

творчеством. Спасибо вам за опыт и 

душевное тепло.  

     Я обязательно буду применять 

профессиональные знания и умения, 

полученные в университете, и ста-

раться достойно идти по своему жиз-

ненному пути, чтобы не подвести тех, 

кто в меня верит. 

     – Спасибо, Ксения, за то, что 

нашла время на беседу с нами. 

Успехов и достижений! 

Ольга Котович 

(физико-математический факультет) 

 

 

 

 

 

Моя любимая книга  – 

«Унесенные ветром» М. Митчелл. 

 

Мне нравится, когда  

люди улыбаются. 

 

В людях я ценю  

простоту. 

 

В университете мне  

больше всего нравится  

проводить время с однокурсниками. 

 

В жизни самое главное –  

семья. 

 

 

     Ксения Шахалевич – студентка юридического факультета. У нее получается гармонично сочетать изучение юрис-

пруденции и любовь к творчеству. Секрет, считает Ксения, прост: от выполнения любимых дел не устаешь, они при-

носят только удовольствие и пользу.  
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Мастер видеосъемки 

УВЛЕЧЕНИЕ СТАЛО ПРОФЕССИЕЙ 

 

     Владимир Христофоров увлекается 

фотографией с детства. Будучи учеником 

СШ № 22 города Бреста, с удовольствием 

создавал фотокарикатуры для школьной 

газеты «Голос дежурного». А с подарен-

ным отцом фотоаппаратом не расставался.  

     Родители не удивились, когда сын 

принял решение получить профессию 

фотографа. Владимир достойно прошел 

все вступительные испытания и стал уча-

щимся учебно-курсового комбината при 

Брестском комбинате бытового обслужи-

вания, где получал профессию фотографа 

широкого профиля. Прилежная учеба и 

вовлеченность в любимое дело позволи-

ли ему окончить комбинат с четвертым, 

высшим разрядом. 

 

АРМЕЙСКАЯ ЖИЗНЬ 

 

     С фотографией Владимир Сергеевич 

не расставался и в армии. «С 1979 по 

1981 г. служил в роте почетного караула 

мотострелковых войск, – рассказывает 

он. – Сначала в Чебаркуле (Челябинская 

область), затем в Берлине. Горжусь тем, 

что армия закалила мой характер, научи-

ла выдержке и дала полное осознание 

ценности дружбы. С сослуживцами об-

щаемся до сих пор». Талант Владимира 

Христофорова был замечен – и ему дове-

рили работать над стенгазетой.  

 

КАРЬЕРА 

 

     Трудовой путь Владимира Христофо-

рова начинался в фотостудии. Позже он 

перешел работать в институт гражданпро-

ектов, где фотографировал все строящие-

ся объекты в городе и изготавливал фото-

графии больших размеров. «Это сейчас, – 

рассказывает он, – нужно только нажать 

на кнопку, сбросить фотографии на 

устройство, которое сопряжено с принте-

ром, и распечатать их. Раньше же процесс 

проявления фотографий требовал много 

времени и сил. Я проявлял их с помощью 

химикатов, из которых делал проявитель 

и закрепитель. Получался негатив, кото-

рый затем вставлялся в фотоувеличитель 

для установления нужных размеров фото-

графии. Важный момент – вся работа 

велась при красном свете. Его подачу 

нужно было регулировать, чтобы полу-

чить максимально точное изображение». 

     В конце 1984 года Владимир Христо-

форов узнал о том, что в новую фотола-

бораторию нашего университета требует-

ся сотрудник. Вот так в январе 1985 года 

он стал членом большой дружной уни-

верситетской семьи. «В БрГУ имени 

А.С. Пушкина была оборудована одна из 

лучших лабораторий в Бресте, – 

вспоминает Владимир Христофоров. – 

Первоначально в мои обязанности 

входило фотографировать все конфе-

ренции, праздничные и другие мероп-

риятия, а также готовить фотографии для 

Доски почета». Параллельно Владимир 

Сергеевич учился на биологическом фа-

культете, а также работал фото-

корреспондентом в средствах массовой 

информации Бреста. 

 

СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ  

МАСТЕРСТВА 

 

     Шло время, появлялись новые 

технологии, увеличивались и объемы 

работы Владимира Сергеевича. 

Увлечение видеосъемкой принесло 

пользу и работе: Владимир Христофоров 

начал снимать все мероприятия и 

создавать видеоархив. Позже его стали 

привлекать для съемок вступительных 

испытаний на факультет физического 

воспитания, чтобы разрешать ситуации, 

если абитуриент не согласен с оценкой. 

     Сегодня Владимир Сергеевич осу-

ществляет видеосъемку всех универ-

ситетских мероприятий, готовит видео-

фильмы, записывает видеоновости, руко-

водит кружком «Фокус», изготавливает 

зачетные книжки и студенческие билеты. 

В его руках фотоаппарат или камера 

всегда в работе: то и дело слышно, как 

щелкает затвор, видно, как быстро 

переносится камера с одной стороны зала 

в другую, чтобы выбрать лучший ракурс. 

А после съемок техника постоянно 

заряжается для новой творческой работы.  

 

СЕМЬЯ 

 

     Владимир Христофоров – любящий  

муж и заботливый отец. Вместе 

с супругой, учителем по классу 

аккордеона, воспитал умных и та-

лантливых детей. Сын Роман нашел свое 

призвание в сфере информационных 

технологий и сейчас работает прог-

раммистом в Минске, а дочь Валерия – 

переводчик.  

     Владимир Сергеевич, равняясь на 

детей, всерьез занялся здоровым образом 

жизни: ежедневно совершает вело-

сипедные прогулки, занимается скан-

динавской ходьбой, посещает баню, а во 

время обеденного перерыва играет 

в теннис. Он мечтает побывать в Париже 

и, конечно, ждет внуков.  

Юлия Вовк 

 

     Сколько раз сотрудники и студенты БрГУ имени А.С. Пушкина, идя на работу или, наоборот, домой, останавливались 

в фойе первого этажа у телевизора и смотрели видеоролики, порой с восхищением отмечали интересные детали в компози-

ции и монтаже. Этот событийный видеоряд – заслуга лаборанта ЦИТ, педагога дополнительного образования студенческо-

го клуба Владимира Христофорова. Владимир Сергеевич – обладатель Почетной грамоты университета, грамоты Брест-

ского областного комитета Белорусского профессионального союза работников образования и науки. Награжден диплома-

ми республиканского фестиваля творчества иностранных студентов учреждений высшего образования FEST-ART.BY, ди-

пломом и специальным призом за участие фотокружка «Фокус» в фотоконкурсе «Мой Ленинский район». В апреле Влади-

мир Христофоров отметил 60-летний юбилей. 
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     В этом году в целях соблю-

дения требований социального 

дистанцирования будущих аби-

туриентов распределили по 

десяти аудиториям. После об-

щения с ректором в каждой 

аудитории перед собравшимися 

выступили сотрудники прием-

ной комиссии университета, 

деканы и представители сту-

денческого самоуправления.  

     Учащихся проинформиро-

вали об особенностях вступи-

тельной кампании текущего 

года: о подаче документов, 

общем конкурсе и льготных 

категориях поступающих. 

Также ребята узнали о нюан-

сах репетиционного и центра-

лизованного тестирований. 

     Деканы и студенты-лидеры 

рассказали о специфике науч-

но-исследовательской, учеб-

ной, творческой и спортивной 

деятельности факультетов. 

В представленных презента-

циях абитуриенты увидели 

фрагменты насыщенной и 

многогранной студенческой 

жизни, а также информацию 

о выпускниках, которыми 

гордится университет.  

     Все желающие получили 

буклеты с необходимой ин-

формацией о вступительной 

кампании, факультетах и спе-

циальностях. 

     А началось знакомство 

ребят и их родителей с уни-

верситетом в фойе, где наши 

талантливые студенты радуш-

но встречали гостей концерт-

ной программой и презента-

циями факультетов. Кроме 

того, в фойе находились стен-

ды, на которых были пред-

ставлены достижения всех 

факультетов. Абитуриенты 

убедились в том, что в     

БрГУ имени А.С. Пушкина 

созданы комфортные условия 

для учебы и реализации твор-

ческих способностей обучаю-

щихся. 

     Надеемся, что выпускники 

школ, ставшие участниками 

дня открытых дверей (а их 

было более 260 человек), уже 

осенью станут членами нашей 

большой дружной универси-

тетской семьи.   

Юлия Вовк 

     Выбор будущей профессии – шаг важный и ответствен-

ный, поэтому делать его нужно заранее. Определиться 

в решении этого сложного вопроса выпускникам школ по-

могают и учреждения высшего образования, которые не-

сколько раз в год приглашают учащихся на ярмарки специ-

альностей.  

     3 апреля шаг навстречу своему будущему сделали ребята, 

которые пришли на день открытых дверей в ведущий куль-

турно-образовательный центр Брестчины – БрГУ имени 

А.С. Пушкина.  

Встретили весну фестивалем творчества 
     Фестиваль творчества 

студентов «Студенческая 

весна – 2021» завершился 

красочным гала-концертом 

15 апреля. 

     Традиция встречать весну 

фестивалем творчества в 

нашем университете зароди-

лась в 1990-е годы. Ежегодно 

фестиваль пополнялся новы-

ми мероприятиями. Каждой 

весной студенты демонстри-

руют, что готовы несколько 

недель жить в насыщенном 

творческом режиме без отры-

ва от образовательного про-

цесса.    

     Самые значимые достиже-

ния обучающихся отметили 

на традиционном гала-кон-

церте фестиваля. С при-

ветствием к его участникам 

обратилась ректор Анна Сен-

дер. «Сегодняшний концерт 

выразительно продемонстри-

ровал способности наших 

первокурсников, которые адап-

тировались к новым социаль-

ным условиям, успешно про-

являют себя и в учебе, и 

в творчестве».  

     Анна Николаевна вручила 

заслуженные призы за победу 

в фестивале «Арт-сессия» пред-

ставителям филологического  

факультета (3-е место), соци-

ально-педагогического факуль-

тета и факультета физического 

воспитания (2-е место), физико-

математического факультета    

(1-е место).  

     Проректор по воспитатель-

ной работе Татьяна Соколова 

наградила обучающихся за 

победу в конкурсе «Мисс 

фото» и в номинациях арт-

сессии. 

 

     Песни, танцы, дефиле, 

сценки, стихи составили яр-

кую палитру концерта. 

     Арслан Таймазов проник-

новенно спел песню о войне, 

Анна Исаева удивила испол-

нением захватывающего акро-

батического этюда, перво-

курсники физико-математи-

ческого факультета порадова-

ли показом мод.  

     Фестиваль «Студенческая 

весна – 2021» непременно 

отзовется в сердцах обучаю-

щихся новыми идеями и про-

ектами, которые будут реали-

зованы в скором времени. 

Юлия Вовк 
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Парад талантов первокурсников 

      Павел Володько, помощник Пинского межрайонного прокурора: 

 

     – Знания, полученные в университете, безусловно, помогают мне справляться 

с профессиональными задачами. Чтобы стать юристом-профессионалом, необходимо 

овладеть такими навыками, как поиск и быстрый анализ информации, убедительное 

и точное изложение мыслей и, конечно, знание законодательства и тонкостей 

документооборота. Именно эти базовые знания и навыки я получил в университете, 

а их значимость сполна осознал, когда приступил к работе.  

     Акцентирую внимание будущих юристов на том, что сделать успешную карьеру 

в сфере юриспруденции можно только при условии хорошей и отличной учебы. 

     Выражаю глубокую признательность ректору Анне Николаевне Сендер и всем своим 

педагогам. 

 

     Фестиваль творчества 

первокурсников «Арт-сес-

сия» в БрГУ имени 

А.С. Пушкина проводился  

5–7 апреля. В этом году он 

проходил под девизом «Мы 

лучше БрГУ не знаем, мы 

чувствуем его душой!».  

    К подготовке творческих 

программ факультеты подо-

шли ответственно и серьезно. 

Ребята проникновенно пели и 

читали стихотворения, зажи-

гательно танцевали, захваты-

вающе играли на музыкаль-

ных инструментах, талантли-

во демонстрировали актерское 

мастерство, показывали мод-

ные и оригинальные дефиле, 

уверенно держались на сцене 

и даже рисовали – получился 

настоящий парад талантов! 

     Самым запоминающимся 

моментом в выступлениях 

всех факультетов был финаль-

ный номер. Именно он, обрам-

ляя праздничную программу, 

выразительно отражая тему 

фестиваля, вызвал у зрителей 

бурю эмоций и незабываемые 

впечатления. 

     Лучшие номера были пред-

ставлены на закрытии фести-

валя «Студенческая весна». 

     Арт-сессия – это замеча-

тельная возможность для пер-

вокурсников заявить о себе, 

показать свои таланты и весе-

ло провести время в дружной 

команде единомышленников. 

 

Диана Шубич 

(психолого-педагогический  

факультет) 

Фото: Владимир Христофоров 


